

南中祭。今年のテーマは「開花」！

舟山

発行者
幸田町立南部中学校
池田 和博
第112号

南中祭

十月一六・一七日の二日間、南中祭を行いました。今年度も、さまざまな制限がある中で開催でしたが、生徒たちの工夫によって、思い出に残る南中祭となりました。また、一部ではありましたが、保護者の皆様にも生徒の活躍の様子を見ていただくことができました。ご理解とご協力、ありがとうございました。



挑戦

三年 的場菜々美

中学校生活最後の南中祭。勇気を出して挑戦してみようと思い、指揮者に立候補しました。私は、クラスをまとめることが得意ではありません。でも、私にできることを考え、パートごとのポイントを書き紙に書いてクラスに配ったり、タブレットを使って自分たちの合唱を聴いたりなどしました。クラスのみんなも、日に日に合唱の姿や思いがパトリリーダーを中心に変わっていった。三の一みんなで作りに上げていくことができました。結果は残念だったけれど、三の一だけの「紙く」揮啓十五の君へ」を歌うことができたと思います。



中学校生活最後の合唱コンクール

南中祭を終えて

二年 河村 ゆず

開会式の選手入場は、今年初めての取り組みで、すごく楽しかったです。生徒会の人たちは、おもしろおかしく盛り上げてくれて、終始笑顔にしてくれました。私は、生徒会の人にも楽しんでもらいたいと思ったので、大きな声を出し、雰囲気づくりをしました。とても楽しい行事をつくってくれて感謝の気持ちで一杯です。



南中祭のオープニング

二日目は合唱コンクールでした。練習の段階から本気で取り組むために、学級のみならず、練習に励みました。楽譜に意識することを細かく記し、何度もみんなで確認しながら基礎を固めました。パートの枠を越え、互いにアドバイスし合うことで高め合うことができました。やりぬくことの大切さと合唱の楽しさを感じることができました。

私たちの奇跡

一年 丸山 夏葵

合唱コンクールでは、歌を歌う前に言うセリフがあつて朝から緊張してしまつた。本番では、やはり緊張してしまつて、一回止まつてしまいました。歌う前の真剣な空気を壊してしまつたように思えて悔しかったです。ですが、二組のみんなはそんな雰囲気気にせず、練習してきたことを全部出し切つて歌つてくれました。おかげで最優秀賞を取れました。



1年生、初めての合唱コンクール

この合唱コンクールの練習を通じて、最初は全員で一つになれていなかったけれど、最終的には一丸となつて最優秀賞を取れるクラスになりました。そんな私たちのクラスは改めていいクラスだと思つたし、そんな二組のみんなを信頼することができるようになりました。

校内体育大会

体育大会を終えて

一年 水野 佑絆

心に残ったことが二つあります。

一つ目は、ハードル走で校内新記録をとったことです。フォームやピッチを何度も調整することで自信が付き、本番では緊張することなく自分の走りに集中できました。

二つ目は、南翔結戦です。級訓である「一致団結」を目標に練習に取り組みました。お互いに指摘し合い、全員がより良くしようとして協力することでクラスの絆が深まりました。本番では緊張したけれど、動きだけでなく、心も団結することができた南翔結戦でした。優勝をすることはできなかったけれど、南翔結戦を通して成長できたことをこれからの生活でも生かしていきたいです。



力と心を合わせた南翔結戦

交流会

新しい出会い

三年 高須 泰馳

先日、交流会が行われました。去年コロナウィルスの影響で中止になってしまい、実に一年半ぶりの交流会でしたが、期待した通り、楽しかったです。

私は、地域の方たちに着付けを教えてくださいたい。着物を思いついた人たちのすごさ、はかまや帯の結びの美しさにとっても感動しました。

私は今回の交流会で、新しいことを知り、興味をもつことができました。そう思うことができましたのは、講師の方々のおかげです。だから新しいものに会わせてくださった講師の方々には、感謝の気持ちしかありません。もっと多くのことを次回も教えていただきたいと思いました。



交流会「着付け」講座

新人体育大会

新人戦に向けて

二年 小笠原 楓

私は、新人戦に向けて部活動で心がけていることが二つあります。

一つ目は、礼儀です。剣道では、相手と挨拶をしたり、感謝を伝えたりする場面が多くあります。その一回一回に心を込めて伝えることで、気持ちのよい雰囲気を作っていくことができます。

二つ目は、やり抜くことです。日頃の練習から、自分とじっくり向き合い、試合当日に諦めかけそうになっても、やり抜くことのできる自分を作ること大切にしていきます。

この二つのことをどんな時でも意識して、剣道部のみんなと勝った喜びを感じられるように努力していきたいと思っています。

新人体育大会の予定

一〇月九日(土)

弓道部(実施済み)

三〇日(土)

卓球部(男女)・南部中

一一月六日(土)

軟式野球部・北部中
バレーボール部・幸田中

七日(日)

剣道部(男女)・幸田中

後期生徒会役員紹介

会長	三年	山口 蒔乃
副会長	三年	稲吉 紬友
書記	一年	高橋 若菜
	一年	村田 泰誠
	一年	金子 勇樹

新しい南中へ

生徒会長 三年 山口 蒔乃

私は後期生徒会長として、今までになく新しい南中に行きたいです。

先日、南中祭がありました。去年にはなかった「前昼祭」や、中締めで風船を飛ばすことを企画しました。そうしたら自分が思った以上に、みんなが楽しんでくれました。「すごく楽しい南中祭だった」などの声がたくさんあつてうれしかったです。

私は今までやってこなかったものを取り入れ、この半年が楽しかったとみんなが思えるようにしたいです。今年度の生徒会スローガン「結」にもあるように、各学年が関われる機会を増やしていきたいと思っています。

今までとは違う、新たな風を巻き起こし、今しかできないことに挑戦していきたいです。